## El primero de noviembre Cuba retornará al horario normal



El primero de noviembre retornó al horario normal en Cuba.

fomentar el ahorro como una práctica de vida en hogares y centros de trabajo.

La Habana, 14 oct (RHC) A la una de la madrugada del domingo primero. de noviembre se deberán atrasar una hora los relojes para restablecer el horario normal en todo el territorio nacional y coincidir, de esta forma, con los países del hemisferio norte.

Este cambio de hora implica un aumento en la demanda de electricidad en el horario pico, en consecuencia, la Oficina Nacional para el Control del Uso Racional de la Energía (Onure) incita a

(Granma)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/236700-el-primero-de-noviembre-cuba-retornara-al-horario-normal}{normal}$ 



## Radio Habana Cuba